
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 229 /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmº. Sr. Prefeito Municipal, 

encaminhado as Secretarias competentes, informações relativas as emendas 

parlamentares enviadas ao Município pelos Deputados Baleia Rossi e Jorge 

Caruso desde 2017 até a presente data. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Requeremos informações relativas as emendas parlamentares 

dos deputados Baleia Rossi e Jorge Caruso enviadas a cidade de Jaguariúna 

desde 2017 para ação fiscalizadora do parlamentar de acompanhar quanto, 

onde e como foram empregados estes recursos. 

Gostaríamos de um relatório detalhado dos valores enviados e 

sua destinação final. Sabemos também que ambos os parlamentares 

auxiliaram sobremaneira no andamento de convênios estabelecidos por este 

município com o Governo Federal e Estadual, produzindo destas intervenções 

o firmar de diversos convênios. Solicitamos ainda que sejam relatados estes 

convênios estabelecidos, como o resultado final dos objetos conveniados. 

  Certos da compreensão dos questionamentos, aguardamos 

respostas. 

Gabinete do Vereador, 08 de junho de 2021. 

a.a VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária de 15 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de junho de 2021 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


